

Es tiempo de replantear el TLCAN: Harold McGraw III (El Financiero 09/06/11)

Es tiempo de replantear el TLCAN: Harold McGraw III (El Financiero 09/06/11) Isabel Becerril Jueves, 9 de junio de 2011

- Para crecer por arriba de 5% se requiere una integración regional.
- Crisis financiera mundial genera distorsiones.
- Economías BRIC liderarán el avance global.

Harold McGraw III. (Foto: A. Monroy) En momentos de cambio en la economía mundial, es tiempo de que México replantee o modifique el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (con Estados Unidos y Canadá), y tener presente que para crecer por arriba de 5 por ciento "tiene que contar con una integración regional". Harold McGraw III, vicepresidente de la Cámara de Comercio Internacional (ICC), dijo también que las expectativas de crecimiento para el país en 2011 son de 4.5 a 5 por ciento, pero ese avance individual podría ser más vigoroso si se llevara a cabo una integración con las demás naciones de América Latina. El gobierno mexicano conoce los problemas económicos que vive el país, y está tomando cartas en el asunto para resolverlos. Además, algunas de las adversidades que padece son importadas, y de eso también está consciente. La crisis financiera mundial de los últimos tres años ha generado distorsiones en los mercados desarrollados y emergentes, por lo que ahora se prevé que el avance de la economía mundial lo lideren países como Brasil, Rusia, India y China, es decir los BRIC). Buenos aliados En tanto, observó, las grandes potencias tendrán que encontrar la mejor manera de ser buenos aliados para lograr crecer rápidamente. En la primer reunión plenaria de los líderes empresariales mundiales que participan en el Séptimo Congreso de Cámaras Internacionales quedó claro que no se puede dar marcha atrás a la globalización, y que hay que adecuarse a ese avance para tener éxito. También están conscientes de que cada uno de los países, en lo interno, debe luchar contra la corrupción. McgRaw aclaró que uno de los términos que se han acuñado en este encuentro es el de «nueva economía», "pero esto no significa que hay cambios en la globalización". De lo que "estamos hablando es de cómo podemos regresar a los niveles de crecimiento que se tenían en 2008 -antes de la crisis financiera-, a los mejores estándares de vida que todo mundo desea y busca, así como a las buenas noticias de que muchos de los países ricos puedan estar satisfechos de que las políticas y procedimientos implantados les han permitido cierto crecimiento no sólo a ellos, sino también a las naciones en desarrollo".